



Für ein sozial starkes Baden- Württemberg

Wir, die Mitgliedsorganisationen des Heidelberger Bündnisses gegen Armut und Ausgrenzung, wollen zur Landtagswahl 2026 unsere Forderungen für ein sozial starkes Land und gegen Sozialabbau diskutieren.

Zu dieser Diskussionsveranstaltung am 26.2.2026 um 19 Uhr im Haus der Begegnung in der Merianstraße 1 (Altstadt bei Jesuitenkirche) laden wir sehr herzlich ein.

Wir möchten in verschiedenen Themenfeldern wie zum Beispiel

soziale Sicherung,

Situation von Menschen mit Behinderung, psychisch kranken Menschen oder
der Situation junger Menschen und

Menschen auf der Flucht

deutlich machen, was der Abbau sozialer Leistungen bedeutet.

Zu der Veranstaltung sind auch die Kandidierenden der demokratischen Parteien zum Landtag eingeladen, die zu unseren Fragen und Statements Stellung nehmen sollen.

Sie können sich also ein Bild davon machen, welche Positionen und Sichtweisen die Parteien und die Kandidierenden für ein sozial starkes Baden-Württemberg haben.

Bei der Auswahl der Fragen wollen wir auch alle Anwesenden einbeziehen.

Es gibt auch etwas zu essen und zu trinken.

Kontakt und Fragen:

Kontakt@vincent-heidelberg.de